

Alertan en Venezuela de los riesgos del ingreso de Colombia a la OTAN



Caracas, 28 may (RHC) El diputado a la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela, Juan Carlos Alemán, alertó sobre los riesgos para la región del ingreso de Colombia a la OTAN, Organización del Tratado del Atlántico Norte.

El constituyente venezolano indicó que con la formalización del ingreso de Colombia a la OTAN, ese país se convertirá en punta de lanza del imperialismo norteamericano para la ejecución de acciones contra la influencia comercial de naciones asiáticas y europeas en la región.

Venezuela rechazó el pasado sábado el anuncio realizado por el mandatario colombiano, Juan Manuel Santos, sobre el ingreso de su país a la Organización del Tratado del Atlántico Norte, en la categoría de socio global.

Con el ingreso de Colombia en la categoría de socio global, la OTAN busca imponer posiciones y modelos con la intención de controlar América Latina, lamentó el miembro de la Asamblea Constituyente Juan Carlos Alemán.

En entrevista concedida al programa Al Aire, transmitido por Venezolana de Televisión (VTV), Alemán señaló que la adhesión de Colombia a la alianza militar multinacional desestabiliza a la región, por tanto constituye una amenaza para la paz.

Alemán indicó que con la formalización del ingreso de Colombia a la OTAN, prevista para el 31 de mayo, el país se convertirá 'en la punta de lanza del imperialismo norteamericano' para la ejecución de acciones contra la influencia comercial de países asiáticos y europeos en Latinoamérica.

“El imperialismo ve como enemigos a países como China, Irán o Rusia que vienen ejecutando una política de expansión de mercados, por eso trata de posicionarse en países títeres para tratar de contrarrestar —en un momento determinado— la influencia de estos países”, argumentó.

Agregó que el gobierno de Colombia, liderado por el Presidente Juan Manuel Santos, se encuentra sumido en una línea de servilismo hacia Estados Unidos (EEUU), razón por la cual apresuró las negociaciones para ingresar a la también denominada Alianza Atlántica.

Ante este escenario, el gobierno de Venezuela rechazó el ingreso de Colombia a la OTAN, al denunciar ante la comunidad internacional la intención de las autoridades colombianas de introducir en América Latina una alianza militar externa con capacidad nuclear.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163280-alertan-en-venezuela-de-los-riesgos-del-ingreso-de-colombia-a-la-otan>



Radio Habana Cuba